

BOLETÍN DE PRENSA No. 308 ->>

Continúa Autónoma de Aguascalientes recibiendo respaldo de la comunidad empresarial para su proyecto de crecimiento.

El Banco Santander a través de su división global Santander Universidades anunció la donación de medio millón de pesos para la construcción de un Aula Tecnológica en las instalaciones de Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ofreciendo su respaldo al proyecto de crecimiento de esta institución y como parte del convenio de colaboración firmado entre ambas instituciones para apoyar el crecimiento de la educación superior.



Santander entregó a la Máxima Casa de Estudios el donativo que permitirá la instalación de un espacio en el que se cuenta con equipos de cómputo; además de apoyar proyectos de formación online, campus virtuales, digitalización de fondos bibliográficos, renovación y desarrollo de sistemas para la gestión universitaria y la creación de infraestructura de acceso a internet.

Con esta aportación se garantiza que los estudiantes que ingresen al Campus Sur de la Institución tendrán las herramientas tecnológicas necesarias para su desempeño dentro de las instalaciones a través de redes y fuera de ellas utilizando modernos procesos de información y comunicación.

En el evento en que se realizó la entrega del donativo, el rector Mario Andrade Cervantes anunció que con estos recursos suman ya 3.5 millones de pesos recaudados de organizaciones sociales y empresariales, con las que se construirá un edificio completo de 12 aulas para el nuevo Campus, que tendrá un costo total de 11 millones de pesos, se pretende que este módulo edificado con recursos de donaciones esté en funcionamiento para 2013.

En este sentido Andrade Cervantes reconoció el compromiso que han mostrado empresas, organizaciones y grupos sociales, entre ellos el Banco Santander para respaldar el proyecto de crecimiento sin precedentes de esta realizando la Autónoma de Aguascalientes con el Campus Sur, y que será sin duda de gran beneficio para la población del estado y la región.

Por su parte Javier Montes Sámano, Director General de Banca Empresas e Instituciones de Santander aseguró que la educación es la base para impulsar el progreso económico y social del país, por lo que siendo las Universidades la principal fuente de conocimiento y el medio más efectivo para el desarrollo del talento, se destinan a ellas el 80% de los recursos que son empleados en responsabilidad social por parte de la empresa.

En este sentido se dio a conocer que desde el 2004 a la fecha se han patrocinado 40 Aulas y proyectos tecnológicos, en distintas universidades, acercando a los estudiantes al mundo de Internet y al uso de las nuevas tecnologías contribuyendo a la disminución de la brecha digital.

El grupo financiero ha colocado el denominado plan de apoyo a la educación superior promovido por Santander Universidades como uno de las más importantes de responsabilidad social, ya que permite promover el desarrollo profesionales de miles de jóvenes alrededor del mundo a través de becas, créditos, patrocinios y otros proyectos de colaboración.

En este mismo evento se comentó que desde la firma del convenio de colaboración entre la UAA y el grupo financiero se han otorgado numerosos apoyos, para beneficiar a la comunidad universitaria de la Máxima Casa de Estudios a través de diversos programas entre los que destacan: becas de movilidad estudiantil, tanto nacional como internacional; tarjetas universitarias inteligentes, además de la instalación de una sucursal universitaria que brinda servicio a la comunidad de forma segura en todos los aspectos financieros.